

壮瞥町のホームページを訪問いただきありがとうございます。

寒冷で積雪の多かった本町も 3 月中旬から雪解けがすすみ待望の春を迎えました。

新型コロナウイルス感染症の影響で、観光産業を中心に、経験したことのない困難に直面しており、町財政も税収の減少などにより、厳しい運営となっています。

こうした状況下、全国から、ふるさと納税による応援をいただき、心からお礼を申し上げます。あたたかい善意を生かし、課題解決に向けた施策を推進し、困難を乗り越えていく所存です。引き続き、ご支援を賜りますようお願いいたします。

本町には活火山、有珠山があります。3月9日から3月11日にかけて、火山性地震が増加しましたが、その後は「火山活動に特段変化はなく静穏に経過」しています。

今回の活動の評価は、専門家の分析を待たなければなりません。備えの大切を改めて確認する機会となりました。有珠山への理解を深め、過去の教訓を生かし、的確に行動できるよう日頃からご家族で話し合うなど備えていただくようお願いいたします。

新年度は、昨年制定した「壮瞥町子ども・子育て支援条例」に基づき、町独自の子育て支援策の創設や医療費の無償化を高校生まで拡充します。

更なる収支改善に取り組みながら、特色ある子育て支援、移住・定住施策とともに、産業の振興、地域の特性を生かした振興策などを計画的・総合的に実施し、持続可能な地域づくりを推進する所存です。

あたたかいご支援とご協力をお願いいたします。

令和3年4月1日 壮瞥町長 田鍋 敏也